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令和 4 年度第 8 回土佐清水市農業委員会議事録 

 

1. 開催日時 令和 4 年 11 月 7 日（月） 午後 3 時～午後 3 時 30 分 

2. 開催場所 土佐清水市役所 二階 第一会議室 

3. 出席委員（11 人） 

                    

              農業委員       1 番 上野 貴生 

                        2 番 野老山卓男 

                         3 番 尾﨑 和代 

                              4 番 池田 克彦 

                         5 番 岡﨑 直正 

 

              推進委員      1 番 安田 泰平 

2 番 弘田 好希 

3 番 田邊 昌一 

                              5 番 上野 清吉 

7 番 宮上 昌三 

８番 岡田 弘重 

                     

 

4. 欠席委員（2 人）                4 番 池  俊伸 

             6 番 坂本 直幸 

5. 議事日程 

議案第 1 号 その他の件について 

① 情報収集等業務効率化支援事業（タブレット端末購入）について 

② 農業委員会地域活動「トマトプロジェクト ｉｎ 下ノ加江小学校」につ

いて 

③ 次回開催日 

 



6. 農業委員会事務局職員 

事務局長兼農林水産課長       和泉 政彦 

事務局係長兼農林水産課長補佐    早川 幸夫 

事務局員              田邊 元寛    

 

          

  



議長 

（上野会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 早川 

 

 

それでは、ただ今から土佐清水市農業委員会、11 月定例総会を開会

致します。 

この際、本日の遅刻・欠席者につきまして、報告いたします。 

本日は、池委員、坂本委員から欠席の連絡を受けております。 

それでは議事に移ります。本日の議題は、 

議案第 1 号 その他の件について 

以上の審議をお願い致します。 

なお、本日の議事録署名委員として 

2 番 野老山委員 

4 番 池田委員 の２名を指名いたします。  

それでは議事に移ります。発言の際には挙手のうえ、指名を受けて

から発言をお願いします。 

それでは、 

議案第１号  その他の件について   

① 情報収集等業務効率化支援事業（タブレット端末購入）について 

担当者より説明を求めます。 

 

それでは、情報収集等業務効率化支援事業（タブレット端末購入）に

ついて、今年度、農業委員会では、タブレット端末を 2 台購入するこ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ととしており、先月（10 月）タブレットの機器等が届きましたので、

報告します。 

本日、お配りした資料の 1 枚目、「農林水産省地理情報共通管理シス

テム（ｅＭＡＦＦ地図）とは？」をお願いします。 

このタブレット端末は、国（農林水産省）の地理情報共通管理システ

ム（ｅＭＡＦＦ地図）と連携し、農業者の地図を見ながら現地確認等

ができるものであります。 

ｅＭＡＦＦ地図は、デジタル地図を活用して、農地台帳等の農地の現

場情報を統合し、農地の利用状況の現地確認等の抜本的な効率化・省

力化などを図るためのシステムで、令和 5 年度からの本格運用に向け

て、現在も国でシステム開発中であります。 

本日、お配りした資料の２枚目、「ｅＭＡＦＦ地図をご利用いただく

メリット」をお願いします。 

このタブレットでは、現地確認アプリというアプリが利用できて、こ

れまで、事務局と一緒に農地パトロールに行く場合、紙の地図を印刷

して、農地の確認をしていましたが、このタブレットで農地の地図確

認ができるようになります。また、現地での写真の撮影及びその写真

の管理もできるようになります。 

また、中山間（地域等）直接支払や多面（的機能）支払交付金等で現



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 （上野会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

  早川 

 

 

 

 

地確認結果を共有することにより、現地確認の回数の削減も可能とな

り、事務の効率化のメリットがあります。 

国では、委員の皆さんがこのタブレットを農地パトロール等で利用す

ることを考えて進めておりますが、取り急ぎは事務局でタブレットの

研修を受けて使用方法を学んでいき、事務局が使用方法を十分に理解

して、委員の皆さんに使用方法の説明ができればと思っています。 

定例会終了後に、タブレットを実際に使用して、現地確認アプリを委

員の皆さんにも使用してもらいながら、そのときにご質問も受けたい

と思います。 

以上です。 

 

それでは、この件は、報告事項ですので次に移ります。 

②農業委員会地域活動「トマトプロジェクト ｉｎ 下ノ加江小学

校」 について 

担当者より説明を求めます。 

 

それでは、農業委員会地域活動について、11 月 10 日、木曜日、午前

10 時から下ノ加江小学校の児童を対象にトマトの収穫体験を行いま

す。場所は、下ノ加江の上野会長のハウスで行う予定です。小学校の



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 （上野会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童数も 12 名でありますので、事務局と上野会長でできると思いま

すが、参加できる委員につきましては、後で事務局までご連絡をお願

いします。 

以上です。 

 

それでは、次に移ります。 

③次回開催日について 

次回の定例総会は、令和４年１２月９日（金）午後３時から 

会場は、土佐清水市役所第一会議室にて行います。 

その他に何かご意見はございませんか？ 

11月 10日に家のハウスでトマトの収穫体験を行いますのでもし参加

していただける方がおられましたらよろしくお願いします。 

そして、タブレットの件ですが、みんなが使えるように勉強していき

ましょう。 

その他に何かご意見はございませんか？ 

ないようでしたら、これで１１月定例総会を閉会といたします。 

 

 

 


